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ABSTRAK 
 

Juita, Ratna. 2012. Survei Kadar Karboksihemoglobin (COHb) Dan 
Kesehatan Pekerja Parkir di Pusat Perbelanjaan Kota Malang. 
Pembimbing: Dra. Retno Susilowati, M.Si dan Amalia Fitri Andriani M.Si. 

   
Kata kunci: Karboksihemoglobin (COHb), Pekerja parkir 

 
Udara merupakan faktor yang penting dalam kehidupan namun dengan 

meningkatnya aktivitas di muka bumi menyebabkan pencemaran udara. Salah satu 
penyebab terbesar dalam pencemaran udara adalah asap kendaraan bermotor. 
Asap kendaraan bermotor mengandung gas yang sangat berbahaya bagi kesehatan 
manusia yaitu berupa gas NO2, CO, CO2, O3, SO2 dan lain-lain. Gas berbahaya ini 
dapat mengakibatkan keracunan bahkan kematian bagi manusia. 

Penelitian dilakukan di Parkir bawah tanah di pusat perbelanjaan kota Malang 
dan Laboratorium Jurusan Kimia Universitas Muhammadiyah Malang pada bulan 
Juli-Agustus 2011. Rancangan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini 
adalah expos factor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kadar 
karboksihemoglobin (COHb) para pekerja parkir dan dampaknya bagi kesehatan. 
Penelitian ini dilakukan pada 6 orang atau responden (petani dan pelajar) sebagai 
pembanding, 12 orang pekerja parkir mobil dan 12 orang  pekerja parkir motor. 

Hasil penelitian menunjukkan kadar COHb dari pekerja parkir, baik pekerja 
parkir mobil maupun pekerja parkir motor lebih tingih dibanding kadar COHb 
orang normal, hal ini terjadi karena pekerja parkir menghirup gas CO hasil 
buangan kendaraan yang terparkir, karena gas CO bersifat racun yang ikut 
bereaksi dalam metabolisme melalui aliran darah. Hasil penelitian menunjukan 
bahwa kadar COHb para pekerja parkir berbanding lurus dengan jumlah rokok 
yang mereka konsumsi per hari. Hasil pengamatan terhadap kesehatan 12 orang 
pekerja parkir mobil maupun motor menunjukan bahwa tingginya kandungan 
COHb menyebabkan gangguan kesehatan diantaranya: cepat merasa lelah, mata 
berkunang-kunang, sakit kepala, keram, lemas, mual, dan mata pedih. 
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ABSTRACT 

 

Juita, Ratna. 2012. Levels of Analysis Carboxyhemoglobin (COHb) and Health Workers 

Parking in Malang City Shopping Centre. Supervisor: Dra. Retno Susilowati, 

Amalia M. Fitri Andriani Si and Si 

 

Key words: Carboxyhemoglobin (COHb), worker parking 

 

The air is an important factor in life, but with increased activity in the face of the 

earth causing air pollution. One of the biggest causes of air pollution are motor vehicle 

fumes. Motor vehicle fumes contain gases that are dangerous to human health that is in 

the form of NO2, CO, CO2, O3, SO2 and others. These dangerous gases can cause 

poisoning and even death to humans. 

The study was conducted in the underground parking at the shopping center 

and the Laboratory of Malang Muhammadiyah Malang University Chemistry 

Department in July-August 2011. The study design used in this study is expos factor. This 

study aims to determine the levels of carboxyhemoglobin (COHb) workers parking and 

its impact on health. The research was conducted on 6 people or respondents (farmers 

and students) as a comparison, 12 were workers and 12 car parking motor park workers. 

The results showed COHb levels of employee parking, employee parking either 

car or motorcycle parking workers more tingih COHb levels than normal people, this 

happens because the employee parking lot of CO gas inhalation results of a parked 

vehicle exhaust, because the toxic CO gas reacts involved in the metabolism through the 

bloodstream. The results showed that levels of COHb workers parking is directly 

proportional to the number of cigarettes they consumed per day. The results of 

observations of 12 health workers were parking cars and motorcycles showed that the 

high content of COHb cause health problems such as: quickly feel tired, dizzy eyes, 

headaches, cramps, fatigue, nausea, and sore eyes. 
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 الملخصة

  

. وصحة العمال وقوف السيارات في التسوق بمدينة مالانج) جهوهابي( التحليل المستويات كربوكسهيم غلوبين. 2012. جويتا، رتنا

  .ريتنوا سوسيلو واتي الماجستير و عملية فطر أندريياني الماجستير: المشرف

  

  .، العمال في وقوف السيارات)جهوهابي(كربوكسهيم غلوبين : الكلمات المفتوحة

   

منها السباب في تلوث الجو هو . الأرض التي يسبب التلوث المياه ال الجوالجو هو المهم في الحياة ولكن هناك التنمية في نشاط 

الغازات ابخرة . وغيرها .NO2, CO, CO2, O3, SO2خطرا على السيارات التي فيها غازات ابخرة في صحة الإنسان يكني غازات 

  .تستطيع ان يكون موتا الى حيات الناس

الأرض في التسوق مدينة مالانج و معمل   قسم الكيمية جامعة محمدية مالانج تستعمل الباحثة البحث في موقف السيارات تحت 

دف هذا البحث   .expos factorالخطواط البحث التي قد استعملت في هذا البحث هو .  2012في شهر يولي الى شهر اكستوس 

شخص او  6في هذا البحث يستعمل . ى صحتهمفي عمال موقف السيارات و تأثيره عل) جهوهابي(كربوكسهيم غلوبين  لتحديد مستويات 

  .العمال الجوالة 12العمال موقف السيارة و  12و . للمقارنة)  فلاح و الطلاب(المستطلعين من 

من الناس لأن العمال الموقف  COHbمن عمال الموقف، من السيارة او جوالة المعلي من  COHb النتيجة من هذا البحث،

 في التمثيل الغذائي شارك يتفاعل السامة ثاني أكسيد الكربون غاز لأن المتوقفة COلأن غاز . من السيارة فيها COالسيارة الموظف غاز 

 .وهم المستهلكة يوميا عدد السجائر يتناسب طرديا مع موقف هذا COHb العمال النتائج مستويات وأظهرت .مجرى الدم من خلال

نسبة  أظهرت أن الأشخاص الموارد والدراجات النارية السيارات قوفو (12) مجال الصحةالعاملين في  من من الملاحظات كانت النتائج

 وعيون التشنجات، والتعب، والغثيان ،والصداع و بالدوار ، وعيونبسرعة بالتعب أشعر : مثل سبب COHb الصحية المشاكل عالية من

 .المساء

  

  

 

 

 


